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der Abgeordneten Wolfmayr 
und Genossen 

A N FRA G E 

an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 
betreffend Emissionen des Ziegelwerkes Ottensheim 

In Ottensheim und Polsenz/Hinzenbach OÖ wird von Anrainern immer wie-
der behauptet, daß das Ziegelwerk umwelt- und gesundheitsschädliche Emissi
onen verursacht, die insbesondere zu einem Überschreiten der Fluor-Grenz
werte in Pflanzen um das -zigfache geführt hätten. 

Oie unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an die Bun
desministerin für Umwelt, Jugend und Familie nachstehende 

A n fra g e: 

1. Sind Ihnen Informationen bekannt, die über die Emissionen der Ziegelwer
ke Ottensheim und Polsenz/Hinzenbach Auskunft geben? 
Stufen Sie diese als umwelt- und gesundheitsgefährdend ein? 

2. Sind Ihnen Immissionsmessungen in der Umgebung der Ziegelwerke bekannt, 
die eine drastische Überschreitung der Fluor-Grenzwerte in Pflanzen an
zeigen? 

3. Sind Sie bereit, zu einer Objektivierung der Diskussion rund um die 
Emissionen der Ziegelwerke beizutragen? 
Welche konkreten Schritte werden Sie einleiten? 
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